

*Der Tod ist das Tor zum Licht
am Ende eines mühsam gewordenen Weges.
Franz von Assisi*

Winterthur,
im Dezember 2020

Traurig und mit grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von
unserem geliebten und herzensguten Mami, unserer Schwiegermutter,
unserer Mamu, unserem Grossmami, unserer Schwester, Schwägerin,
Tante, Gotte und Freundin

Heinrika Gassmann-Schumacher

19.4.1935 – 16.12.2020

Nach kurzer, schwerer Krankheit wurde sie von ihrem Leiden erlöst
und durfte friedlich einschlafen. Die vielen gemeinsamen glücklichen
Momente bleiben uns in unvergesslicher Erinnerung.

Wir vermissen dich:

Andrea und Mathias Hauri-Gassmann

Luca Hauri

Alexandra Hauri und Benjamin Engler

Daniel und Erika Gassmann-Held

Sari Gassmann

Mika Gassmann

Der Trauergottesdienst findet am Dienstag, 22. Dezember 2020
um 14.45 Uhr in der katholischen Kirche St. Laurentius in Wülflingen
statt. Aufgrund der aktuellen Situation besteht Maskenpflicht.

Die Urne wird im engsten Familienkreis beigesetzt.

Anstelle von Blumen gedenke man bitte dem St. Antoniushaus in
Solothurn, PC: 45-676-1, IBAN CH73 0900 0000 4500 0676 1;
Vermerk: Heinrika Gassmann-Schumacher

Traueradressen:

Andrea Hauri-Gassmann, Reutlingerstrasse 53c, 8472 Seuzach
Daniel Gassmann-Held, Rietackerstrasse 14, 8472 Seuzach